

*Le Premier ministre cubain
souligne le soutien de la Nouvelle
Banque de Développement des
Brics*



La Havane, 3 nov (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero Cruz a souligné le soutien de la Nouvelle Banque de Développement des Brics aux pays du Sud, lors d'une rencontre tenue vendredi en Chine avec la présidente de cette institution financière, Dilma Rousseff.

Le chef du gouvernement a remercié l'accueil et félicité l'ancienne présidente brésilienne pour sa responsabilité à la tête de l'institution, créée en 2015 dans le but de mobiliser des ressources pour des projets d'infrastructure et de développement durable.

L'échange a eu lieu au siège de la Nouvelle banque de développement des Brics (groupe formé par le Brésil, la Russie, l'Inde, la Chine et l'Afrique du Sud), dans la ville de Shanghai, et d'autres membres de la délégation accompagnant Marrero Cruz dans son actuelle visite officielle au géant asiatique y ont également participé.

Lors de cette première journée de travail, le Premier ministre cubain est arrivé dans la ville de Hangzhou, dans le Zhejiang, où il a rencontré le secrétaire du comité provincial du Parti communiste, Yi Lianhong, ainsi que des hommes d'affaires de la plateforme du parc industriel Chine-Amérique latine.

Manuel Marrero Cruz est arrivé la veille à Béijing. Il restera dans la nation asiatique jusqu'au 9, avec un agenda qui comprend des échanges avec les principales autorités politiques et gouvernementales, ainsi que la participation à la 6ème Exposition Internationale d'Importation de Chine à Shanghai.

Le chef du gouvernement est accompagné de la ministre des Communications, Mayra Arévich, du président du Groupe d'affaires des industries biotechnologiques et pharmaceutiques, Eduardo Martínez, de la vice-ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement étranger, Déborah Rivas, et du directeur général des Affaires bilatérales du ministère des Affaires étrangères, Carlos Miguel Pereira.

(Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338409-le-premier-ministre-cubain-souligne-le-soutien-de-la-nouvelle-banque-de-developpement-des-brics>



Radio Habana Cuba